



## 1年間ありがとうございました。

1年があつという間に過ぎ、再び桜の咲く季節となりました。この1年間、子供たちは学習や行事など多くのことに挑戦しました。一生懸命に活動に取り組む姿が思い出として残っています。

1年生から5年生は次の学年へ、6年生は中学校へ進みます。来年度もまた様々なことに挑戦し、それぞれのペースで成長していくことを楽しみにしています。

1年間の教育活動へのご理解とご協力をありがとうございました。毎日子供たちを送り出し、学校生活を支えてくださった保護者の皆様に感謝申し上げます。

春休みは事故やけがに気を付けて充実した日々を過してください。

## メッセージ

今年度も3組の皆さんと一緒に過ごすなかでたくさんできるようになった様子が見られたこと、とても嬉しく思います。

普段の授業の時、運動会の時、展覧会の時など、頑張ろうと決めたことに最後まで取り組む3組の皆さん姿勢は立派でした。また、1年生が支度や当番活動をしている時に優しく教えていた姿から、2～6年生は頼もしくなったなど感じました。

保護者の皆様には日々の生活においても、学校行事においても、多くのご協力をいただきまして、大変お世話になりました。ありがとうございました。

今年度から花畑小学校に来て、みんながいろいろなことを教えてくれたことに3組の優しさを感じました。不安と期待に胸いっぱい入学してきた1年生。朝の支度や授業準備など一人でできることも増えましたね。2年生～5年生は1年生の身近な存在としてお世話してくれました。6年生は学級のリーダーとしてカッコいい背中を見せてくれました。学校に楽しく通えた子、楽しく通えた時ばかりではなかった子、様々だと思います。それでも、子供たちを励まし学校に送り出してくれた保護者の方々本当に感謝しています。1年間ありがとうございました。

朝の支度、話の聞き方、跳び箱などこの一年間でいろいろなことができるようになりましたね。皆さんができるようになったとき稲田先生もとても嬉しかったです。

6年生の皆さんご卒業おめでとうございます。今までありがとうございました。中学校での活躍を期待しています。頑張ってください。

保護者の皆様、子供たちの成長のためにご協力をいただきありがとうございました。子供たちが頑張ったことをたくさん褒めてほしいです。よろしくお祈りします。

6月から3組の担任として一緒に過ごしてきましたが、あっという間の10か月でした。

いろいろなことをみんなでしてきました。花畑フェスティバルでは何をするか、どんな店にするか、何を作ったらよいかを考え、みんなで協力して成功させました。学級園では土を耕し、肥料をあげ、雑草を抜き、青虫を取り除き、小松菜などを立派に育てたうえで調理して食べたり持ち帰ったりしました。理科の学習では電気が通る物は何かを探したとき、本当に多くのものをみんなで試していました。休み時間には、鬼ごっこやバスケットボールもよくやりました。これ以外にも、本当にたくさんのかを一緒にに行い、たくさんのかができるようになりましたね。来年度も多くのことに挑戦して、多くのことができるようになりましようね。

保護者の皆様、ご協力、本当にありがとうございました。

音楽の授業で1・2年生は色々な楽器でたくさんリズム遊びをしましたね。いつも2年生がお手本になって優しく教えてくれたので1年生は初めての鍵盤ハーモニカも上手になりました。3~6年生はリズム譜や階名譜にも慣れて、ボイスアンサンブルやリズムカルタを楽しみましたね。ミュージックベルの二重奏では、一人一人の心と音が合わさって美しいハーモニーが生まれました。みんなの笑顔や頑張りがたくさん見られて嬉しかったです。6年生卒業おめでとう！1年~5年生のみんなも「きっとできる！」を信じて挑戦しながらますます頑張ってください。ずっと応援していますよ。

## 4月8日（月）始業式

### 通常通り登校

8時10分~20分に登校し、校庭に整列してください。

午前8時35分より校庭で行います。

※雨天等で校庭が使えない場合は、大教室で待っていてください。

※3校時授業

### 持ち物

上履き、連絡帳、ぞうきん1枚（記名無し）、ランドセル等で登校

防災頭巾、道具箱（点検、補充等お願いします）

ボックスティッシュ1箱（学級用に寄付をお願いします）

### 下校

11:40（給食無し）